

„Wir von hier“ – das Lokalportal

Papenburger Ruderclub nimmt an der Dove-Elbe Rallye in Hamburg teil

Von Wir von hier | 24.04.2024, 11:42 Uhr



Sieger Frauen Gig 4x+. vl. S. Ruppel, S. Lohmann, A. Kömpe, A. Bette und S. Schulze FOTO: THOMAS DIEKMANN

Der Hamburger Ruderverein RC Bergedorf lud am Samstag, 20. April 2024 zur Dove- Elbe- Rallye ein. Viele Rudervereine aus Deutschland sind dieser Einladung gefolgt.

MEHR INFORMATIONEN:

Dieser Artikel stammt aus unserer Rubrik „Wir von hier“



Dies ist ein Beitrag aus der Rubrik „Wir von hier“ – das Vereinsportal, dem Online-Auftritt für Vereine und am Gemeinwohl orientierte Organisationen aus der Region. Der Artikel wurde von unserer Redaktion freigegeben, für die Richtigkeit aller Angaben übernehmen wir keine Gewähr. Mehr Infos auf der [Wir-von-hier-Seite](#).

Bei teils regnerischem Wetter wurde die Dove-Elbe- Rallye ausgetragen. Spannende Wettkämpfe wurden auf der knapp dreizehn Kilometer langen Flussstrecke ausgefochten. Der Papenburger Ruderclub war mit 4 Teams an den Start gegangen. Der Gig 4x+ der Frauen konnte dabei den 1. Platz in der Altersklasse einfahren.

Dieser Text wurde erstellt von:

Thomas Diekmann

Papenburger Ruderclub

MEHR INFORMATIONEN:

Was ist „Wir von hier“?



Ob Jahreshauptversammlung oder Sommerfest im Kindergarten – in der [Rubrik „Wir von hier“](#) berichten Sie selbst! Wir bieten Vereinen und Veranstaltern, Schulen und Kindergärten, Kirchengemeinden, Initiativen und Organisationen aus der Region eine Plattform für alles, was ihnen wichtig ist. Alle Inhalte erscheinen auf unserem Portal [Wir von hier-Portal](#).

Sie wollen einen Bericht veröffentlichen oder einen Termin ankündigen? Dann bitte hier entlang [zum Online-Formular](#).